

Buenos Aires, diciembre 2 de 1966

Sr. Maximiliano Martinez Moreno

Querido amigo:

Le agradezco su carta y su informe financiero. Apruebo el aumento de la gratificación de fin de año a 250 francos. Tanto el Presidente Agúá como desde Méjico insisten sobre la devolución de la suma percibida en Méjico. Resolveremos el problema cuando yo llegue a Paris. De Méjico ofrecen alguna cantidad, veremos.

Sabe usted que soy muy amigo de Alvajar pero no se como vamos a poderle pagar un sueldo por una jornada entera que tendría necesariamente que ser superior al de un ministro del gobierno. Nadie me ha hablado de ello, estudiaremos el caso en Paris.

Mi salud no es buena, los problemas personales son agudos, me viene a la memoria una de las últimas composiciones de Valle Inclán, "caballeros buena suerte, va a apagarse mi candil", pero Dios dirá.

Deseo que su salud sea buena. Saludos a su mujer y para usted un abrazo de su amigo,

*Claudio Jorda Albarr*

Anchorena 1481 - 4° J